

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

Mañana viernes, a las 13:00 horas

Los controladores aéreos españoles pararán durante veinte minutos todos los despegues en España coincidiendo con el funeral del compañero suizo asesinado

4 de marzo de 2004

Los controladores aéreos españoles promoverán mañana un paro en los despegues de todos los vuelos desde cualquiera de los aeropuertos de la red de AENA, coincidiendo con el funeral del compañero controlador de Zurich asesinado recientemente.

Con motivo de este suceso, la Presidencia-Dirección General de AENA remitió el pasado 27 de febrero a la Dirección de Navegación Aérea de Suiza un escrito de pésame y apoyo a la familia en nombre de todos los trabajadores de la Entidad Pública.

Dentro del colectivo internacional de controladores aéreos se van a realizar paros en solidaridad en los siguientes países:

- Suiza, país donde ejercía el asesinado, habrá paros de quince minutos en despegues en cuatro aeropuertos: Zurich, Berna, Ginebra y Lugano.
- Grecia, único país que formalmente ha enviado un escrito de solidaridad a Eurocontrol, hará un paro de diez minutos en el aeropuerto de Atenas.
- España: El paro se llevará a cabo durante veinte minutos en todos los aeropuertos y dará comienzo a las 13:00 hs.

No obstante se espera que otros países europeos puedan sumarse a los paros en señal de duelo.

Aena informa

AENA reitera su rechazo por el incidente acaecido, si bien considera que estas muestras de solidaridad deben ser compatibles y proporcionales con la prestación de un servicio público a los viajeros. Asimismo, la Entidad Pública pide disculpas por las molestias que puedan generar a pasajeros y usuarios de los aeropuertos.